

三浦半島地域で安心して働き・暮らせる街づくりを 目指して、政策・制度4市1町首長意見交換会を開催！



『三浦半島地域連
合、政策・制度首長意
見交換会』を、11月1
日(水)15時から議長
選出組織である三菱
電機株式会社鎌倉製
作所、労組、厚生施設
『湘南楽友』にて開催



しました。

今回は15時から三菱電機株式会社 鎌倉製作所の工場見学を1時間行ったのち、16時から意見交換を行いました。

冒頭、及川議長から、4市1町首長へ日頃の協力への御礼と、労働者の意見を反映した政策・制度実現に向けたお願いをした後に、意見交換会をスタートしました。(横須賀・上地市長は公務のため上条副市長が出席)

懇談会では①海洋プラスチック対策②人口減及び雇用の確保③投票率向上などを中心に約1時間30分に渡り議論しました。

三浦半島地域連合の政策・制度には国や神奈川県に関わる項目も多いために、三浦半島地域連合議員団から無所属の近藤大輔・永井真人各神奈川県議会議員にも参加頂き、神奈川県としての取り組みやバックアップ体制などのご意見も頂きながら、三浦半島地域で安心して働き・暮らせる街づくり実現について熱い議論展開しました。

意見交換会後は会費制で厚生施設『湘南楽友』にて懇談会も開催しました。

今後も4市1町の首長との連携を大切にしながら、働く人の意見を届け、この三浦半島地域で安心して、働き・暮らせる街づくりを進めていきます。



左から、磯部副議長・仲副議長・山田副議長・永井県議会議員・今井副議長・逗子桐ヶ谷市長・中澤事務局次長・三浦吉田市長・篠原事務局長・及川議長・鎌倉松尾市長・椿事務局次長・葉山山梨町長・許斐副議長・横須賀市上条副市長・近藤神奈川県議会議員